



Lesedauer: **3 Minuten**

25. November 2022 | Spatenstich

## **SPATENSTICH IN CHAMERAU: LEONET STARTET MIT GLASFASERAUSBAU**

**Teisnach /Chamerau, 25. November 2022 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET versorgt Chamerau im Landkreis Cham mit gigabitfähiger Glasfaser. Dazu haben heute Bürgermeister Stefan Baumgartner und LEONET-Vorstand Jochen Mogalle den offiziellen Spatenstich vorgenommen. Insgesamt wird ein Glasfasernetz von 1,7 Kilometern Länge im Ortsteil Moos errichtet, über das LEONET Internetanschlüsse von bis zu 1.000 Mbit/s bereitstellen wird – bei Bedarf auch mehr. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen.**

Für den Tiefbau zeichnet sich Elektro Brandl verantwortlich. Die Firma aus dem benachbarten Hohenwarth sollte noch im laufenden Kalenderjahr die Erdarbeiten abschließen können, sofern es die Witterung zulässt. Die Inbetriebnahme ist für März / April 2023 angesetzt. Insgesamt werden 33 Haushalte und Grundstücke sowie drei Gewerbe dem vom Bund geförderten Projekt gigabitfähiges Internet erhalten. Bürgermeister Stefan Baumgartner lobt den dichten Austausch mit LEONET. Er sei „froh, den Glasfaserausbau in guten Händen zu wissen.“

Über das Projekt in Moos hinaus prüft LEONET den eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau in weiteren Teilen des Gemeindegebietes. LEONET-Vorstand Jochen Mogalle sagt: „Das wäre ganz im Sinne der Nachhaltigkeit, die wir uns auf die Fahnen geschrieben haben. Ich sehe uns da angesichts der bisherigen partnerschaftlichen Zusammenarbeit mit der Gemeinde auf einem guten Weg.“ Der Bürgermeister sagt: „Für die Zukunft kann ich mir weitere Ausbauprojekte mit LEONET gut vorstellen.“

Die Bürger: innen haben noch während der Bauzeit die Chance, Telefon- und Internetverträge mit der LEONET GmbH zu vergünstigten Konditionen abzuschließen: [www.leonet.de/chamerau](http://www.leonet.de/chamerau)

## Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

### Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle  
Leitung PR  
E-Mail: [wolfgang.woelfle@leonet.de](mailto:wolfgang.woelfle@leonet.de)

Christoph Oellers  
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH  
E-Mail: [christoph.oellers.extern@leonet.de](mailto:christoph.oellers.extern@leonet.de)

---